
 
 
 
 
 
 
 

【自主 敬愛 勇健】 ～生徒が自信をもって生き生きと活動する学校～  

＜運動部の中体連・新人体育大会（東信大会）が終わりました＞ 

～新人戦で明らかになった課題に取り組み、個人の力とチームの力を高めていきましょう～  

１１月末で、中体連・新人体育大会が終了し

ました。新人戦は、２年生が中心となるチーム

にとって初めての大きな公式戦です。私は都合

をつけていくつか大会へ応援に行きましたが、

どの競技も選手が全力でプレーをしている様

子を確認することができました。また、観戦し

ながら、選手一人一人がこれからさらに伸びて

いく可能性を十分に感じることができました。 

今後、中体連以外の連盟や協会が主催する大

会が予定されている競技もありますが、出場す

る選手には十分に練習の成果を発揮してきて

ほしいと思います。 

新人戦においては、勝利することも一つの目

標ですが、それ以上に、チームとしての課題、

自分の課題をつかむことが大事であると、自分

の経験から考えています。どのような課題があり、それをどのように克服していくかが、今後の精神面や

技術面の向上のカギとなります。選手全員のこれからのさらなる向上を大いに期待しています。 
＜新生徒会長・副会長が決まりました＞ ～私たち職員も活動を応援していきます～ 

生徒会立ち合い演説会が終わり、新たな生徒会長には並木里央菜さん(2-

1)が当選し、男子副会長には櫻井葵さん(2-2)、女子副会長には瀧澤莉央さ

ん(2-3）が当選しました。次の生徒総会（12/20）で承認を得て、正式に決

定することになります。過日、３名は職員室で私たちに挨拶をし、抱負を

伝えてくれましたが、それぞれの力強いやる気のみなぎった言葉に私は期

待感が大きく膨らみました。「元気な学校」「活気のある学校」などと言

われる学校は、生徒会の自治的活動が盛んです。活動が活発になっていけ

ば、会員である生徒の自主性や行動力、責任感などの資質・能力が高まっていきます。新たなリーダーを

中心に生徒会活動を盛り上げていってほしいです。各委員会の正副委員長も決まりしたので、生徒総会を

終えてから、新生徒会の活動が始まっていきますが、私たち職員も活動を支えていくつもりです。 

＜「税に関する中学生の標語」授賞式＞ ～今年度は４名の生徒が受賞しました～ 

本校では毎年、社会科の授業の一環として、生徒

が「税に関する標語」に応募しています。本校は毎

年複数の生徒が受賞していますが、今年度は４名が

受賞しました。生徒がいただいた賞は「上小・更埴

租税教育推進協議会長賞」「上田関税会長賞」「上

田市長賞」「入選」です。毎年数多くの応募数がある中で、入選したことはとても素晴らしいことです。

入選したことに自信と誇りをもって、これからも学習に励んでほしいと思います。４名の生徒の皆さん、

おめでとうございます。 
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＜東信大会の結果＞ ※陸上は東北信大会 

○陸上   ：２０種目２９名出場、３種目４名が入賞 

○サッカー ：予選トーナメント３位 決勝トーナメント出場 

○男子バスケ：東信本大会善戦 

○男子テニス：[団体]上小予選９位で東信本大会出場 

[個人]８ペア出場 ２ペア東信本大会出場 

○女子テニス：[団体]上小予選５位で東信本大会出場 

[個人]４ペア出場 

○女子バレー：東信本大会善戦 

○野球   ：東信地区優勝 

○柔道   ：[個人]３階級に３名出場 

女子５７㎏級東信地区優勝 

○水泳   ：１名２種目出場 

男子５０m自由形２位 １００m自由形３位 

□吹奏楽  ：マーチング大会 県大会-銀賞 関東大会-銀賞 

 


